

Proyectan fin de obras en borde costero para 2025

Esperan que mejoramiento por 5 mil 700 millones entregue una mejor calidad de vida a vecinos de calle Capitán Alcázar en Quellón.



DELEGACIÓN PRESIDENCIAL PROVINCIAL

SIMBÓLICAMENTE SE REALIZÓ AYER LA PRIMERA PIEDRA DE LA OBRA QUE PARTIÓ EN MAYO PASADO.

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

INTERVENCIÓN

Aunque las obras iniciaron formalmente en mayo pasado, ayer se realizó la ceremonia de instalación de primera piedra del proyecto que considera el mejoramiento del borde costero de Quellón.

5 mil 707 millones de pesos es la inversión que se realiza en esta iniciativa a cargo de la Constructora Baper S. A. y que se extiende desde la pesquera Yadrán hasta el puente Soto.

Protección de las viviendas que se encuentran cercanas al borde del mar y potenciar en la zona actividades recreativas, con bajada de acceso a la playa y zona de juegos infantiles, son parte de las obras que se ejecutarán en la zona.

Ramón Barriá, presidente de la Junta de Vecinos Capitán Luis Alcázar, indicó que "estoy muy agradecido por parte de mi comunidad que por tanto tiempo estábamos postergados de cualquier proyecto. Esta es una calle histórica porque fue la

720 metros lineales considera la intervención del mejoramiento del borde costero de Quellón y busca establecer una continuidad con el existente y que se proyecte con las viviendas que están en primera línea de la costa, garantizar la circulación peatonal y vehicular de los residentes.

El proyecto es financiado con recursos sectoriales de la Dirección de Obras Portuarias (DOP) del Ministerio de Obras Públicas.

primera que tuvo Quellón y gracias a Obras Portuarias que hizo posible que se cree este proyecto".

Para julio del próximo año se espera el fin de los trabajos, mejoramiento que, a juicio del dirigente, cambiará la calidad de vida de los vecinos, así como mejorar el rostro de la ciudad, dándole un plus al casco histórico.

En este sentido, Rodrigo Trigo, director nacional de Obras Portuarias, señaló que "estamos colocando la primera piedra de una obra que viene a recuperar más de 700 metros lineales de borde, borde que estaba en desuso, en mal estado, que vamos implementar con equipamiento, con ilumina-

nación, con paseos para poder mejorar la calidad de vida de los vecinos del sector".

A su vez, Boris Olguín, director de Obras Públicas, puntualizó que "esta es una tremenda noticia para la comuna de Quellón, que se enmarca dentro de un plan nacional, de una política de bordes costeros que ha impulsado la ministra Jessica López".

Igualmente, el personal expuso que "obras como esta implican un gran trabajo y dan cuenta de la gestión que se ha estado realizando en el ministerio. Son más de 5 mil millones de pesos, más de 700 metros lineales de obras protección del borde costero".

Como parte de la justificación de esta iniciativa, destacó que este sector de Quellón se encontraba con escasa protección y desvinculado de la actual trama urbana de la ciudad, por lo que el proyecto busca resolver estos inconvenientes.

\$14 MIL MILLONES

Cristian Ojeda (DC), alcalde de Quellón, manifestó que "esto es fantástico por los vecinos de Capitán Alcázar que han esperado con muchas ansias este proyecto, hoy (ayer) se hace la primera piedra, pero fue un trabajo de nuestros equipos con la Dirección de Obras Portuarias y agradezco que nos hayan acompañado a ver estas grandes inversiones que le van a cambiar el rostro a este sector".

El jefe comunal sumó que junto con el proyecto de mejoramiento del borde costero local se está ejecutando en las cercanías la construcción del varadero para la pesca artesanal, iniciativas que en conjunto totalizan 14 mil millones de pesos. ☺